

Penyegaran Organisasi, Danramil Dan Perwira Staf Kodim Wonogiri Saling Bertukar Posisi

Pardal Riyanto - SURAKARTA.HUMAS.TV

Jan 7, 2022 - 18:53



WONOGIRI – Rotasi jabatan di jajaran Kodim 0728/Wonogiri bergulir. Sebelas jabatan Danramil serta Perwira Staf di lingkungan Kodim Wonogiri diserahkan. Mereka bertukar posisi sebagai Danramil ataupun tukar posisi antara Danramil dan Perwira Staf yang bertempat di Aula Makodim, Jum'at(7/1).

Kepala Staf Kodim(Kasdim) 0728/Wonogiri Mayor Inf Nurul Muthahar mewakili Dandim 0728/Wonogiri Letkol Inf Rivan Rembudito Rivai, memimpin Serah Terima Jabatan (Sertijab) Danramil dan Perwira Staf, sekaligus melepas anggota pindah satuan.

Adapun Perwira yang melaksanakan sertijab diantaranya, Kapten Inf Tono yang semula menjabat Danramil 24/Puhpelem kini menduduki posisi Danramil 21/Kismantoro. Kapten Inf Prahwoto yang semula menjabat sebagai Danramil 21/Kismantoro kini menjadi Danramil 22/Slogohimo. Kapten Arm Yadiman semula menjabat Danramil 22/Slogohimo bergeser menjadi Danramil 21/Bulukerto. Kapten Arm Agus Setiyono dari Danramil 21/Bulukerto kini menjabat sebagai Danramil 24/Puhpelem.

Kapten Inf Mulyono yang semula menjabat sebagai Danramil 01/Wonogiri kini menduduki jabatan Pasiter. Lettu Inf Slamet Biyanto yang semula menjabat Pasi Intel kini menjadi Danramil 01/Wonogiri. Kapten Inf Moch. Sambudi yang semula menjabat Pasiter kini bergeser menjabat Pasi Intel. Lettu Inf Nurhadi menjabat sebagai Danramil 15/Jatipurno. Lettu Inf Suraji menjabat sebagai Danramil 10/Wuryantoro.

Sedangkan Danramil dan Perwira Staf yang pindah satuan adalah Kapten Inf Jiman yang semula menjabat Danramil 15/Jatipurno dan Kapten Inf Sudir yang semula menjabat sebagai Pasi Pers kini bergeser ke Korem 074/Warastratama.

Dandim Letkol Inf Rivan melalui Kasdim mengatakan, sertijab Danramil dan Perwira Staf merupakan hal lazim dalam dinamika organisasi di lingkungan TNI AD. Mengoptimalkan kinerja sekaligus sebagai penyegaran bagi satuan maupun jenjang karir personel.

“ Rotasi jabatan ini, guna optimalisasi kinerja untuk membantu pimpinan dalam melaksanakan tugas pokok satuan sesuai program yang diberikan dari komando atas “, ucapnya.

Diharapkan, dengan dilaksanakannya alih tugas dan jabatan ini dapat terwujud suatu dinamika dalam organisasi, serta dapat meningkatkan sinergitas dengan masyarakat dan instansi terkait, sehingga tetap terpeliharanya kondusifitas wilayah dan dapat tercapai dalam menekan pandemi Covid-19.

“ Selamat kepada Perwira yang menduduki jabatan baru, semoga amanah dan berkah, segera beradaptasi dengan lingkungan tugas baru, dan bekerja dengan baik, serta koordinasi dengan instansi di wilayahnya beserta jajaran Forkopimcam setempat, agar upaya dalam menekan penyebaran Covid-19 dapat tercapai dan kondisi keamanan di wilayah selalu terjaga kondusivitasnya “, Harapnya.

Sedangkan bagi Perwira yang melaksanakan pindah satuan, Kasdim menyampaikan perpindahan personel merupakan suatu hal yang biasa, dihadapkan pada tuntutan tugas dan tanggung jawab jabatan yang harus diemban oleh seorang prajurit, saya berharap ditempat tugas yang baru bisa melaksanakan tugas dengan baik. Jabatan merupakan kepercayaan dan tanggung jawab yang diberikan kepada kita masing-masing, untuk itu saya

berpesan kepada Perwira yang pindah agar hal hal yang baik yang didapatkan selama di Kodim 0728/Wonogiri bisa ditingkatkan ditempat tugas yang baru.

“ Terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Kapten Inf Jiman dan Kapten Inf Sudir beserta Keluarga yang telah melaksanakan tugas selama di Kodim 0728/Wonogiri, jaga hubungan baik dan silaturahmi yang telah terjalin selama ini dan tetap memelihara komunikasi walaupun nanti telah bertugas di tempat yang baru “, Pesan Kasdim.

(Arda 72).